
 
 
 
 
 
 
ACTA QUE SE LEVANTA EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DISTRITO FEDERAL, SIENDO LAS 
12:00 HORAS DEL DÍA 15 DE ABRIL DE 2013, EN EL LUGAR QUE OCUPA LA SALA DE 
JUNTAS DE LA DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS, SITO EN 
PERIFÉRICO SUR NÚMERO 4124, CUARTO PISO, COLONIA EX HACIENDA DE ANZALDO, 
DELEGACIÓN ÁLVARO OBREGÓN, CÓDIGO POSTAL 01090, LUGAR DONDE SE CELEBRÓ 
LA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE BIENES MUEBLES DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL.---------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.- LISTA DE ASISTENCIA-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
ASISTIERON A LA REUNION BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN, DIRECTOR DE 
RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS; EN SU CARÁCTER DE PRESIDENTE SUPLENTE; 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR, REPRESENTANTE DE LA SUBDIRECCIÓN DE 
ALMACENES, INVENTARIOS Y DESINCORPORACIÓN, EN SU CARÁCTER DE SECRETARIO 
EJECUTIVO SUPLENTE; EL LIC. RODRIGO SÁNCHEZ GRACIA, REPRESENTANTE DE LA 
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS, EN SU CARÁCTER 
DE VOCAL SUPLENTE; LIC. FRANCISCO JAVIER ZARATE MACIAS, REPRESENTANTE DE 
LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DEL SERVICIO PROFESIONAL ELECTORAL, EN SU CARCATER 
DE VOCAL SUPLENTE; EL LIC. LUIS FERNANDO MANCILLA SALAZAR, REPRESENTANTE 
DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA; EN SU CARÁCTER DE ASESOR SUPLENTE; LIC. FERNANDO 
FLORES MACIAS, REPRESENTANTE DE LA CONTRALORÍA GENERAL, EN SU CARCATER 
DE ASESOR SUPLENTE; Y EL C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO, REPRESENTANTE DE LA 
SUBDIRECCIÓN DE ALMACENES, INVENTARIOS Y DESINCORPORACIÓN, INVITADO.----------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EN USO DE LA PALABRA DA LA BIENVENIDA AL 
COMITÉ. BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS. ESTAMOS EN NUESTRA PRIMERA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE BIENES MUEBLES DEL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL. LE VOY A PEDIR A NUESTRO SECRETARIO TÉCNICO QUE POR FAVOR NOS 
DIGA SI TENEMOS QUÓRUM PARA LLEVAR A CABO LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY.---------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: TENEMOS QUÓRUM.------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2.- ORDEN DEL DÍA.-------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUCHAS GRACIAS. TE VOY A PEDIR POR FAVOR 
LUIS, QUE PONGAS A CONSIDERACIÓN DE ESTE COMITÉ EL ORDEN DEL DÍA PARA LA 
SESIÓN DE HOY.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: EL PUNTO TRES. PROPUESTA DEL 
CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS PARA EL AÑO 2013. COMO PUNTO CUATRO, LOS 
RESULTADOS DEL PROGRAMA ANUAL DE DESINCORPORACIÓN DE BIENES MUEBLES Y 
LOS RESULTADOS 2012. COMO PUNTO CINCO, ESTÁ DEL PROGRAMA ANUAL DE 
DESINCORPORACIÓN DE BIENES MUEBLES PARA EL PRESENTE EJERCICIO. PUNTO SEIS. 
LA PROPUESTA DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE PRESIDIRAN LOS ACTOS DE 
APERTURA Y FALLO DE LAS LICITACIONES PÚBLICAS Y/O INVITACIONES A CUANDO 
MENOS TRES PERSONAS, PARA EL AÑO 2013, EN OFICINAS CENTRALES. EL PUNTO 
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SIETE. UNA PROPUESTA PARA AUTORIZAR EN COMODATO EQUIPOS DIGITALES 
PRESENTADA POR  DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS.-----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUY BIEN. QUEDA A CONSIDERACIÓN DE USTEDES 
EL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO.CEDE LA PALABRA.-------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: NADA MÁS UNA PETICIÓN DE INFORMACIÓN, DE 
CUÁLES DE ESTOS PUNTOS SERÍAN PARA APROBACIÓN Y CUÁLES PARA 
CONOCIMIENTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUY BIEN. ¿QUIERES COMENTARLOS LUIS?.-----------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: LOS PUNTOS PARA SU APROBACIÓN SON; 
TRES, SEIS Y SIETE, LA PROPUESTA DE SERVIDORES PÚBLICOS Y LA PROPUESTA DEL 
COMODATO PARA AUTORIZACIÓN, LOS PUNTOS CUATRO Y CINCO SON DE 
CONOCIMIENTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EL TRES TAMBIÉN ES DE APROBACIÓN. ¿ALGÚN 
OTRO COMENTARIO? SI NO HUBIERA MÁS COMENTARIOS, LUIS POR FAVOR TOMA LA 
VOTACIÓN DE ESTE COMITÉ.-----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: POR FAVOR LOS QUE ESTÉN A FAVOR. SE 
DA POR APROBADO POR UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.- CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS PARA EL 2013.--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUY BIEN. PASAMOS AL TERCER PUNTO EN EL 
ORDEN DEL DÍA QUE CORRESPONDE A LA PROPUESTA DE CALENDARIO DE SESIONES 
ORDINARIAS PARA EL PRESENTE EJERCICIO.-----------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR, COMO PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA SE 
PRESENTAN A CONSIDERACÓN SEIS SESIONES ORDINARIAS PARA ESTE AÑO, 
QUEDANDO DE TAL MANERA; PRIMERA SESIÓN ENERO 14, SEGUNDA SESIÓN MARZO 11, 
TERCERA SESIÓN MAYO 13, CUARTA  SESIÓN JULIO 15, QUINTA SESIÓN SEPTIEMBRE 18 
Y SEXTA SESIÓN NOVIEMBRE 11 .----------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EL CALENDARIO FUE MODIFICADO A PROPUESTA 
DE LA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE PRERROGATIVAS Y PARTIDOS POLÍTICOS, QUE NOS 
HIZO FAVOR DE SOLICITARLO QUE FUERA DE ESTA MANERA. POR LO QUE SI NO 
HUBIERA COMENTARIOS, LUIS POR FAVOR, SOMÉTELO A VOTACIÓN.------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: LOS QUE ESTÉN A FAVOR. APROBADO POR 
UNANIMIDAD, GRACIAS.-------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4.- PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL DE DESINCORPORACIÓN DE BIENES 
MUEBLES Y DE CONSUMO 2012.------------------------------------------------------------------------------------ 
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BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: PUNTO CUARTO EN EL ORDEN DEL DÍA Y QUE 
CORRESPONDE A LOS RESULTADOS DEL PROGRAMA ANUAL DE DESINCORPORACIÓN 
DE BIENES MUEBLES Y DE CONSUMO DE 2012. CEDE LA PALABRA.----------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: ESTE ES UN INFORME NADA MÁS DE LOS 
RESULTADOS QUE HUBO EN LOS PROCESOS DE DESINCORPORACIÓN DE 2012. SI HAY 
ALGÚN COMENTARIO.---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: MÁS QUE COMENTARIO, VALDRÍA LA PENA UNA BREVE 
DESCRIPCIÓN DE LOS LINEAMIENTOS MÁS RELEVANTES DEL PROCESO ANTES 
MENCIONADO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: CON TODO GUSTO. LE PEDIMOS POR FAVOR A 
CÉSAR SIFUENTES BADILLO, JEFE DE DEPARTAMENTO DE INVENTARIO DE BIENES 
MUEBLES Y DESINCORPORACIÓN, QUE POR FAVOR NOS COMENTE SOBRE ESTO.-----------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: AQUÍ EN ESTE CUADRO BÁSICAMENTE SE PLASMA LA 
CANTIDAD DE BIENES, LA CANTIDAD DE KILOGRAMOS EN EL CASO DE DESECHO QUE 
FUERON ENAJENADOS DURANTE EL EJERCICIO 2012 POR LAS 32 JUNTAS LOCALES Y EN 
OFICINAS CENTRALES. AQUÍ ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE ES EL IMPORTE MÁS 
ALTO QUE HAYA EXISTIDO EN LA HISTORIA DEL IFE, CONSIDERANDO QUE ES LA 
PRIMERA VEZ QUE LICITAMOS A TRAVÉS DE UNA LICITACIÓN INTERNA VEHÍCULOS. POR 
ESO ESTA CANTIDAD ES IMPORTANTE.--------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: DE HECHO, ESTA FUE UNA BUENA EXPERIENCIA, 
PORQUE FUE NUESTRA PRIMER LICITACION INTERNA DE VEHÍCULOS FUERON 40, 
¿ESTOY BIEN O ESTOY MAL?.----------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: TREINTA Y NUEVE.--------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: TREINTA Y NUEVE LOS QUE SE ENAJENARON A 
NIVEL DE OFICINAS CENTRALES; PUDIMOS OFRECERLE A NUESTRA GENTE, A LA GENTE 
QUE TRABAJA CON NOSOTROS, LA OPORTUNIDAD DE TENER UN VEHÍCULO Y CREO QUE 
SALIERON EN BUENOS PRECIOS. POR AHÍ NADA MÁS SE NOS QUEDARON CREO QUE 
DOS CARROS.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: SÍ, PERO ERAN 39 Y SE ENAJENARON 31 Y SOBRARON 
OCHO; ERAN CUATRO MOTOS Y CUATRO ATOS.-------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EN OFICINAS CENTRALES, QUE ES LA EXPERIENCIA 
MÁS CERCANA QUE NOSOTROS TENEMOS. CLARO QUE ESTÁN TODAS LAS DE LOS 
ESTADOS Y AHÍ TENEMOS EL NÚMERO DE VEHÍCULOS.--------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: ES DE 287.--------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EL TOTAL. POR ESO ES QUE LLEGAMOS A ESTAS 
CANTIDADES.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: UNA CURIOSIDAD POR ÚLTIMO, ¿QUÉ PORCENTAJE 
DE PERSONAL DEL INSTITUTO SE QUEDARÍA CON VEHÍCULOS Y QUÉ PORCENTAJE DE 
EXTERNOS?------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: SÍ, DE ESTOS 287 AHORA A LA MANO NO TENGO EL 
DATO, PERO LA GRAN MAYORÍA ESTÁ HABLANDO COMO DE 250 DE PERSONAL DEL IFE, 
CONSIDERANDO QUE EN EL PROCESO QUE SE AUTORIZÓ ERA MANDARLOS EN PRIMERA 
INSTANCIA, DE CARÁCTER OBLIGATORIO, A UNA LICITACIÓN INTERNA AL PERSONAL Y 
LOS QUE SOBRARAN, SE IBAN A OFRECER EN LOS MEDIOS TRADICIONALES A UN 
TERCERO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FERNANDO FLORES MACÍAS: FUE COMO EL 85 POR CIENTO.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: SÍ, Y LOS QUE SE LLEVARON ELLOS FUERON YA 
VEHÍCULOS EN PEORES CONDICIONES, LOS QUE YA NO QUISIERON LOS 
TRABAJADORES DEL IFE.-----------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: ¿Y UNA SOLA PERSONA HASTA CUÁNTAS UNIDADES 
PODÍA ADQUIRIR?---------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: UNA SOLAMENTE.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: PARA BENEFICIARLOS; NO FALTABA EL QUE 
QUERÍA VARIOS. CLARO QUE TAMPOCO PUEDES IR CONTRA QUE HAYA ALGÚN PRESTA 
NOMBRE, PERO TRATAMOS DE HACER LAS COSAS LO MÁS TRANSPARENTE POSIBLE Y 
LO MÁS DEMOCRÁTICAMENTE SE HIZO.-------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: GRACIAS.-------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS: MUY BIEN, SI HUBIERA ALGÚN OTRO COMENTARIO, Y SI 
NO, ESTE COMITÉ SE DA POR ENTERADO DE LOS RESULTADOS DEL PROGRAMA ANUAL 
DE DESINCORPORACIÓN DE BIENES MUEBLES Y DE CONSUMO 2012.------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
5.- PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL DE DESINCRPORACIÓN DE BIENES 
MUEBLES Y DE CONSUMO 2013.------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS: QUINTO PUNTO EN EL ORDEN DEL DÍA, QUE 
CORRESPONDE A LA PRESENTACIÓN DEL PROGRAMA ANUAL DE DESINCORPORACIÓN 
DE BIENES MUEBLES Y DE CONSUMO 2013. LUIS, ¿QUIERES HACER ALGÚN 
COMENTARIO?--------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: AQUÍ TAMBIÉN, AL IGUAL QUE EL 2012, SE VA 
A MANEJAR LA LICITACIÓN INTERNA, DÁNDOLE PREFERENCIA AL PERSONAL DEL IFE, EN 
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EL CASO DE AUTOMÓVILES Y MOTOS. Y SEGUIR LA MISMA TENDENCIA, LO QUE NO SE 
LLEGARÁ A ADJUDICAR EN ESA LICITACIÓN, SERÁ ABIERTA Y, POR CIERTO, LA GENTE 
YA ESTÁ PREGUNTANDO CUÁNDO ES, PORQUE ES CONSECUENCIA DE LO QUE 
HABÍAMOS PENSANDO, LA GENTE ESTÁ INTERESADA.----------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: SIMPLEMENTE POR PREGUNTAR DATOS, ¿EN QUÉ 
PERÍODO SE TIENE PENSADO EMITIR LA INVITACIÓN, LA CONVOCATORIA?----------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: POR OCTUBRE, NOVIEMBRE, DE HECHO, 
TODAVÍA ESTOS MESES SE SIGUEN JUNTANDO VEHÍCULOS, ESPEREMOS HASTA EL 
ÚLTIMO SEMESTRE LO QUE SE LOGRE AHÍ, PARA PODER HACER LA LICITACIÓN 
INTERNA.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: ¿SERÍA CON EL MISMO PROCEDIMIENTO QUE SE 
UTILIZÓ EN EL ANTERIOR?.--------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: EXACTAMENTE.-------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS: MUY BIEN. ¿ALGÚN OTRO COMENTARIO?, SI NO HUBIERA 
MÁS COMENTARIOS, ESTE COMITÉ SE DA POR ENTERADO DEL PROGRAMA ANUAL DE 
DESINCORPORACIÓN DE BIENES MUEBLES Y DE CONSUMO 2013.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
6.- PROPUESTA DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE PRESIDIRÁN LOS ACTOS DE 
APERTURA Y FALLO DE LAS LICITACIONES PÚBLICAS Y/O INVITACIONES A CUANDO 
MENOS TRES PERSONAS, PARA EL AÑO 2013, EN OFICINAS CENTRALES.-----------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: SEXTO PUNTO EN EL ORDEN DEL DÍA Y QUE 
CORRESPONDE A LA PROPUESTA DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE PRESIDIRÁN LOS 
ACTOS DE APERTURA Y FALLO DE LICITACIONES PÚBLICAS Y/O INVITACIONES A 
CUANDO MENOS TRES PERSONAS, PARA EL EJERCICIO 2013 EN OFICINAS CENTRALES. 
TENEMOS EL FORMATO DONDE ESTAMOS INCLUIDOS QUIENES, EN SU CASO, 
PUDIÉRAMOS PRESIDIR ALGUNO DE LOS ACTOS, CON LA FINALIDAD DE ENAJENAR LOS 
BIENES.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: NADA MÁS CON UNA PETICIÓN, DE QUE SE PUDIERA 
DAR LECTURA MUY BREVE A LAS FACULTADES QUE SE TENDRÍAN PARA ASUMIR ESTAS 
FUNCIONES POR PARTE DEL DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES, EL SUBDIRECTOR 
DE ALMACENES Y DEL JEFE DE DEPARTAMENTO DE INVENTARIO.-----------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: ¿LAS TIENES AHÍ, CÉSAR?--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: AQUÍ, MÁS QUE EL PROCESO, SON LAS ACTIVIDADES DE 
LOS PROCEDIMIENTOS DE ENAJENACIÓN COMO FACULTADES, NO TANTO COMO DEBÍA.-
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: ¿ENTONCES LA FACULTAD SERÍA LA DE PRESIDIR 
EL EVENTO COMO TAL?-------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: EXACTAMENTE TODO, DESDE LA CONVOCATORIA, 
PRESIDIR EL EVENTO, REALIZAR LOS DOCUMENTOS PERTINENTES PARA LAS 
ADJUDICACIONES, LICITACIONES E INVITACIONES.---------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTERAS LEÓN: ESTÁS DE ACUERDO CUANDO SEÑALABAN EL 
ARTÍCULO 141 DE LA LEY GENERAL DE BIENES NACIONALES.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: PARA LA VERSIÓN ESTENOGRÁFICA VALE LA PENA 
REPRODUCIR AL MENOS LA MENCIÓN DEL FUNDAMENTO QUE AQUÍ SE ESTABLECE, QUE 
ES EL 141, FRACCIÓN IX DE LA LEY GENERAL DE BIENES NACIONALES; EN EL CAPÍTULO 
VI, LA FRACCIÓN X DEL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ DE 
BIENES MUEBLES DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL. Y FINALMENTE TAMBIÉN SE 
ESTABLECE LA CUADRAGÉSIMA SEGUNDA FRACCIÓN X DE LAS NORMAS GENERALES 
PARA EL REGISTRO, CONTROL, DISPOSICIÓN FINAL Y BAJA DE BIENES MUEBLES.-----------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DE USTEDES ESTE 
PUNTO. ¿ALGÚN OTRO COMENTARIO? SI NO HUBIERA MÁS COMENTARIOS. LUIS, POR 
FAVOR, TOMA LA CONSIDERACIÓN DE ESTE PUNTO.------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: LOS QUE SE ENCUENTREN A FAVOR SIRVAN 
LEVANTAR LA MANO. SE DA POR APROBADO POR UNANIMIDAD.--------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
7.- PROPUESTA PARA AUTORIZAR EN COMODATO EQUIPOS DIGITALES PRESENTADA 
POR EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS.--------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: PUNTO NÚMERO SIETE QUE ES LA PROPUESTA 
PARA AUTORIZAR EN COMODATO EQUIPOS DIGITALES, PRESENTADO POR EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS.---------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: AL FINAL DEL CUADERNILLO TIENEN LOS 
OFICIOS, QUE NOS LOS HICIERON FAVOR DE ENVIAR ASUMIENDO LA POSICIÓN.-------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: SI NOS LOS COMENTAS, POR FAVOR. LUIS.-------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: OFICIO UF-DG/3078/2013 DEL 26 DE MARZO 
POR SUSCRITO POR EL C.P.C. ALFREDO CRISTALINAS KAULITZ, DIRECTOR GENERAL DE 
LA UNIDAD DE FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
DIRIGIDO AL LICENCIADO ROMÁN TORRES HUATO, EL CUAL ESTABAN SOLICITANDO DOS 
EQUIPOS GPS MOTOROLA, MODELO S-400 CON LECTOR DE HUELLA DIGITAL, 
BLUETOOTH, WI-FI, ACELERÓMETRO, INTERRUPTOR DE BANDA. LOS TIENEN YA 
IDENTIFICADOS CON EL NÚMERO DE INVENTARIO Y ESTÁN DISPONIBLES PARA SER 
PRESTADOS POR LA UNIDAD DE FISCALIZACIÓN. AQUÍ HABÍA UN POCO DE CONFUSIÓN 
POR LA FECHA, PORQUE ESTAMOS HABLANDO DEL 6 DE MARZO, DE HECHO LA 
PETICIÓN ORIGINAL FUE EL 7 DE MARZO DEL INSTITUTO ELECTORAL DE ZACATECAS, LA 
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ESTUVO TRABAJANDO UN POCO FISCALIZACIÓN DEL 4 AL 26 DE MARZO Y LE PEDIMOS 
AL INSTITUTO ELECTORAL QUE NOS MANDARA UNA ACTUALIZACIÓN, QUE ES EL ÚLTIMO 
OFICIO QUE TIENEN DEL 9 DE ABRIL, LA SEMANA PASADA, DONDE NOS ESTABA 
PRECISANDO REALMENTE A PARTIR DE CUÁNDO LO NECESITABAN Y POR CUÁNTO 
TIEMPO. AQUÍ EN ESTE CASO HABLABAN DE UN MES APROXIMADAMENTE.----------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: EL PERIODO QUE MENCIONAN ES DEL 15 DE ABRIL 
Y HASTA 30 DE AGOSTO.-----------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: UNA PREGUNTA: ESTOS BIENES ESTÁN BAJO 
RESGUARDO DE LA UNIDAD DE FISCALIZACIÓN, ¿VERDAD?--------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: ASÍ ES, SÍ.-------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FRANCISCO JAVIER ZÁRATE: ¿HAY ALGUIEN DE LA UNIDAD QUE NOS PUDIERA 
COMENTAR O CONFIRMAR QUE ESTE EQUIPO NO SE VA A UTILIZAR EN EL PERÍODO QUE 
SE SOLICITA PARA EL COMODATO POR REPRESENTACIÓN DE ELLOS?----------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
LIC. FERNANDO FLORES MACÍAS: TIENES RAZÓN, LOS LINEAMIENTOS PARA OTORGAR 
COMODATO DE BIENES INSTRUMENTALES, EN EL NÚMERO CUATRO ESTABLECE QUE SE 
REQUIERE UN DICTAMEN NO UTILIZACIÓN. NO SÉ SI LO TENGAN A LA MANO, POR UN 
LADO. Y POR OTRO, EL QUE NO TUVIERA ADEUDO EL ÁREA SOLICITANTE. ESTOS 
DOCUMENTOS NO SÉ SI LOS TENGAN.---------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: ZACATECAS NO TIENE ADEUDO.------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. FERNANDO FLORES MACÍAS: NADA MÁS ES ASÍ, NO TIENE ADEUDO Y YA.----------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES  BADILLO: LO QUE PASA ES QUE, CUANDO SOLICITA UN ÁREA 
DIFERENTE ES QUE LA DEA NOTIFICA QUE NO TIENE ADEUDO, PARA QUE LAS JUNTAS 
LOCALES PUEDAN PRESENTAR SU PUNTO DE ACUERDO.-----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LIC. FERNANDO FLORES MACÍAS: ¿LO SOLICITAN POR ESCRITO? ¿LO DOCUMENTAN?----
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: SÍ. CUANDO ESE PEDIDO NO TIENE ADEUDO.-----------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
LIC. FERNANDO FLORES MACÍAS: BUENO ESE ES UNO Y EL DICTAMEN QUE COMENTABA 
DE NO UTILIZACIÓN. EL DICTAMEN COMO TAL, EL ÁREA, AQUÍ LO HABÍAMOS PUESTO 
COMO EL DICTAMEN EL OFICIO DE PETICIÓN DE LA UNIDAD DE FISCALIZACIÓN, YO CREO 
QUE ELLOS, COMO TIENEN A RESGUARDO LOS BIENES, ELLOS YA DICTAMINAN QUE NO 
LOS IBAN A UTILIZAR Y ERAN SUSCEPTIBLES DE PRESTAMO.------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C. CÉSAR SIFUENTES BADILLO: SE ENTENDERÍA QUE SI ESTÁN SOLICITANDO ELLOS 
MISMOS ES QUE NO LO VAN A NECESITAR. CREO QUE LE PUEDEN DAR LA FORMA. 
EMITEN UN DICTAMEN, DONDE DE ACUERDO AL NÚMERO CUATRO DE ESTOS 
LINEAMIENTOS, EMITO EL DICTAMEN DONDE NO SE VAN A UTILIZAR Y ES FACTIBLE 
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OTORGAR EN COMODATO A ZACATECAS UN TOTAL DE. SÍ. Y SE CUMPLE CON EL PLAN.---
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: SÍ, EL PLAN. UNA VEZ QUE SE ESTÁ ANUNCIANDO 
QUE SE ESTARÍAN INTEGRANDO ESTOS DOS DOCUMENTOS ADICIONALES, MI VOTO 
SERÍA EN SENTIDO FAVORABLE CON ESTA CONDICIÓN SOLAMENTE.NADA MÁS UN 
CORREO ELECTRÓNICO.-----------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
LIC. LUIS FERNANDO MANCILLA SALAZAR: CREO QUE SÍ ES IMPORTANTE REFLEJAR EN 
EL DOCUMENTO CON EL CUAL SE VA A FORMALIZAR EL COMODATO, ES DECIR, EN EL 
PROPIO CONTRATO DE COMODATO, SEÑALAR PRECISAMENTE EL PUNTO DE DICTAMEN 
QUE EN SU CASO OTORGUE DE NO UTILIZACIÓN EL ÁREA QUE LOS VA A PRESTAR. Y LA 
OTRA ES QUE EN EL PROPIO CONTRATO SE ESTABLEZCA QUE EL COMITÉ APROBÓ EN 
UNO DE SUS PUNTOS, QUE SE APROBÓ EL COMODATO PARA ESOS EFECTOS. EN ESE 
SENTIDO, SI SE TIENE EN EL CONTRATO RELATIVO, TIENE ESOS DOS PUNTOS COMO 
ANTECEDENTES, VA A SER MUCHO MÁS FÁCIL QUE LA DIRECCIÓN JURÍDICA VALIDE EL 
DOCUMENTO Y NO SE TENGA PROBLEMA DE ESTAR YENDO Y VINIENDO, PARA TENER 
LAS OBSERVACIONES PUNTUALES. SE APRUEBA, SE VALIDA Y SE MANDA. CON ESO 
HABRÁ LA FORMALIZACIÓN NECESARIA PARA OTORGAR EL PRÉSTAMO SIN NINGÚN 
PROBLEMA.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUY BIEN. ¿ALGÚN OTRO COMENTARIO?, SI NO 
HUBIERA MÁS COMENTARIOS, LUIS, POR FAVOR SOMÉTELO A CONSIDERACIÓN DE ESTE 
COMITÉ.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR: CON LAS CONSIDERACIONES QUE SE 
ACABAN DE HACER, LOS QUE ESTÉN A FAVOR. SE DA POR  APROBADO--------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN: MUY BIEN. MUCHAS GRACIAS. NO HABIENDO MÁS 
PUNTOS EN EL ORDEN DEL DÍA QUE TRATAR, NO ME QUEDA MÁS QUE AGRADECERLES 
SU PRESENCIA Y PARTICIPACIÓN SE DA POR TERMINADA ESTA SESIÓN.-------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

 
 
BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN 
PRESIDENTE SUPLENTE 

  
 
 
_______________________________ 

 

 
  

 
 
 
LIC. RODRIGO SÁNCHEZ GRACIA 
VOCAL SUPLENTE 

  
 
 
 
_______________________________ 
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LIC. FRANCISCO JAVIER ZARATE PONCE 
VOCAL SUPLENTE 

 
 
_______________________________ 

 
 
 
LIC. LUIS FERNANDO MANCILLA SALAZAR 
ASESOR SUPLENTE  

  
 
 
 
_______________________________ 

   

LIC. FERNANDO FLORES MACIAS 
ASESOR SUPLENTE 

  
_______________________________ 

 
 
 
C.P. LUIS FERNANDO GONZÁLEZ AGUILAR 
SECRETARIO EJECUTIVO SUPLENTE 

 

 

 

 

 
 
 
 
_______________________________ 



 

 

 

 

 COMITÉ DE BIENES MUEBLES 
 
 
 
 

PROPUESTA PLANTEAMIENTO ACUERDO 

 
SE SOMETE A AUTORIZACIÓN DEL 
COMITÉ DE BIENES MUEBLES LA 
PROPUESTA DEL CALENDARIO DE 
SESIONES ORDINARIAS PARA EL 
AÑO 2013 DEL COMITÉ DE BIENES 
MUEBLES DEL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL. 

 
SE PRESENTA A CONSIDERACIÓN PARA DICTAMEN DEL COMITÉ, EL 
CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS DEL COMITÉ DE BIENES 
MUEBLES, CON UN TOTAL DE 5 SESIONES DURANTE EL AÑO 2013. 
 
 

SESIÓN MES DÍA 

   
PRIMERA ABRIL MIERCOLES 10  

 
SEGUNDA MAYO LUNES 13 

 
TERCERA 

 
JULIO 

 
LUNES 15 

 
CUARTA 

 
QUINTA 

 
 

 
SEPTIEMBRE  

 
NOVIEMBRE 

 
 

 
LUNES 9 

 
LUNES 11 

 
 
 

 

 
SE APROBÓ POR UNANIMIDAD 
DEL COMITÉ 

FUNDAMENTO LEGAL:  CUADRAGÉSIMA SEGUNDA FRACCIÓN II Y CUADRAGESIMA CUARTA FRACCIÓN I DE LAS NORMAS 

GENERALES PARA EL REGISTRO, CONTROL, DISPOSICIÓN FINAL Y BAJA DE BIENES MUEBLES Y APARTADO VI,  FRACCIÓN II, 
MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ DE BIENES MUEBLES, AMBOS DEL INSTITUTO FEDERAL 
ELECTORAL. 

 

 
 
RESPONSABLE DE LA INFORMACIÓN: EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL COMITÉ 

 
 

____________________________________________ 
 BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN 

DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS 

 

SESIÓN: PRIMERA EXTRAORDINARIA 

ORDEN DEL DÍA PUNTO No.      3  

DIA 15 MES ABRIL AÑO 2013 

ACUERDO No. 01/13 

ASUNTO:    
PROPUESTA DEL CALENDARIO DE SESIONES ORDINARIAS PARA EL AÑO 2013 DEL COMITÉ DE BIENES 
MUEBLES DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL. 

HOJA 1 DE 1 

      
AREA REMITENTE: DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS     



 

 

 

 COMITÉ DE BIENES MUEBLES 
 
 
 
 

PROPUESTA PLANTEAMIENTO ACUERDO 

 
PROPUESTA DE LOS 
SERVIDORES PÚBLICOS QUE 
PRESIDIRÁN LOS ACTOS DE 
APERTURA Y FALLO DE LAS 
LICITACIONES PÚBLICAS Y/O 
INVITACIÓN A CUANDO MENOS 
TRES PERSONAS, PARA EL AÑO 
2013 EN OFICINAS CENTRALES. 
 

 
DE CONFORMIDAD CON EL ARTÍCULO 141, FRACCIÓN IX DE LA LEY 
GENERAL DE BIENES NACIONALES Y EL CAPÍTULO VI, FRACCIÓN X DEL 
MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ DE BIENES 
MUEBLES DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, SE PROPONEN A LOS 
SIGUIENTES SERVIDORES PÚBLICOS COMO ENCARGADOS DE PRESIDIR 
LOS ACTOS DE APERTURA Y FALLO DE LAS ENAJENACIONES DE BIENES 
MUEBLES QUE SE REALIZARÁN EN OFICINAS CENTRALES DE ACUERDO 
AL PROGRAMA ANUAL DE DESINCORPORACIÓN DE BIENES MUEBLES 
2013. 
 

BIOL. ARMANDO 
CONTRERAS LEÓN 

DIRECTOR DE RECURSOS 
MATERIALES Y SERVICIOS 

C.P. LUIS FERNANDO 
GONZÁLEZ AGUILAR 

SUBDIRECCIÓN DE ALMACENES, 
INVENTARIOS Y 
DESINCORPORACIÓN 

CÉSAR SIFUENTES 
BADILLO 

JEFE DEL DEPARTAMENTO DE 
INVENTARIO DE BIENES MUEBLES Y 
DESINCORPORACIÓN 

 
 

 

 

 
 
SE APROBÓ POR UNANIMIDAD 
DEL COMITÉ 

FUNDAMENTO LEGAL: ARTÍCULO 141, FRACCIÓN IX DE LA LEY GENERAL DE BIENES NACIONALES; CUADRAGÉSIMA 

SEGUNDA, FRACCIÓN X DE LAS NORMAS GENERALES PARA EL REGISTRO, CONTROL, DISPOSICIÓN FINAL Y BAJA DE BIENES 
MUEBLES Y APARTADO VI,  FRACCIÓN X, DEL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ DE BIENES MUEBLES, 
AMBOS DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL. 

 

 
RESPONSABLE DE LA INFORMACIÓN: EL SECRETARIO EJECUTIVO DEL COMITÉ 

 
____________________________________________ 

 BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN 
DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS 

SESIÓN: PRIMERA EXTRAORDINARIA 

ORDEN DEL DÍA PUNTO No.  6  

DIA  15 MES ABRIL AÑO 2013 

ACUERDO No. 02/13 

ASUNTO:    
PROPUESTA DE LOS SERVIDORES PÚBLICOS QUE PRESIDIRÁN LOS ACTOS DE APERTURA Y FALLO DE LAS 
LICITACIONES PÚBLICAS Y/O INVITACIÓN A CUANDO MENOS TRES PERSONAS, PARA EL AÑO 2013 EN 
OFICINAS CENTRALES. 

HOJA 1 DE 1 

      
AREA REMITENTE: SECRETARIO EJECUTIVO DEL COMITÉ.     



 

 

 
 

 COMITÉ DE BIENES MUEBLES 
 
 
 
 

 
 

PROPUESTA PLANTEAMIENTO ACUERDO 

PROPUESTA PARA AUTORIZAR 
OTORGAR EN COMODATO 
EQUIPOS DIGITALES 
PRESENTADA POR EL 
INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
EL MARTES 26 DE MARZO DE 2013, EL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE BIENES 
MUEBLES DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL RECIBIÓ EL OFICIO UF-
DG/3078/2013, MEDIANTE EL CUAL EL C.P.C. ALFREDO CRISTALINAS, 
DIRECTOR GENERAL DE LA UNIDAD DE FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SOLICITÓ SOMETER LA PROPUESTA DE 
OTORGAR EN COMODATO A PETICIÓN DE LA DRA. LETICIA CATALINA SOTO 
ACOSTA, CONSEJERA PRESIDENTA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, DOS EQUIPOS CON LAS SIGUIENTES 
CARACTERISTICAS: DISPOSITIVOS MOVILES GPS/MOTOROLA 
ES400/LECTOR DE HUELLA DIGITAL/BLUETOOTH/WI-
FI/ACELERÓMETRO/INTERRUPTOR DE FUNDA/TECLAS QWERTY, QWERTZ Y 
AZERTY/WAN DUAL. 

 
 

SE ANEXAN 
 

 OFICIO NUM. UF-DG/3078/2013 

 OFICIO-IEEZ-01/0540/13 

 OF/IEEZ/CAP N° 135/13 
 

 

 
SE APROBÓ POR UNANIMIDAD DEL 
COMITÉ. 
 
NOTIFICARSE AL C.P.C. ALFREDO 
CRISTALINAS KAULITZ, DIRECTOR 
GENERAL DE LA UNIDAD DE 
FISCALIZACIÓN DE LOS RECURSOS DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA 
SEGUIMIENTO A SU SOLICITUD. 
 
 
 

FUNDAMENTO LEGAL: DÉCIMA QUINTA Y CUADRAGÉSIMA SEGUNDA, FRACCIÓN OCTAVA DE LAS NORMAS PARA EL 

REGISTRO, CONTROL, DISPOSICIÓN FINAL Y BAJA DE BIENES MUEBLES, APARTADO “COMODATO”  DE LOS LINEAMIENTOS  
PARA OTORGAR EN COMODATO BIENES INSTRUMENTALES Y DE CONSUMO DURADERO PROPIEDAD DEL INSTITUTO 
FEDERAL ELECTORAL, Y APARTADO VI, FRACCIÓN VIII, DEL MANUAL DE INTEGRACIÓN Y FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ 
DE BIENES MUEBLES. 

 
 
RESPONSABLE DE LA INFORMACIÓN: EL SECRETARIO  EJECUTIVO DEL COMITÉ 

 
 

____________________________________________ 
 BIOL. ARMANDO CONTRERAS LEÓN 

DIRECTOR DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS 

 

SESIÓN: PRIMERA EXTRAORDINARIA 

ORDEN DEL DIA PUNTO No.   7     

DIA 15 MES ABRIL AÑO 2013 

ACUERDO No. 03/13 

ASUNTO:    
PROPUESTA PARA AUTORIZAR OTORGAR EN COMODATO EQUIPOS DIGITALES PRESENTADA POR EL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS 

HOJA 1 DE 1 

      
AREA REMITENTE: DIRECCIÓN DE RECURSOS MATERIALES Y SERVICIOS.     


